

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-08-09-41]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, January 30, 2009 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 30 janvier 2009 à 13 h 30 dans la salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

A. Avolonto
C. Clark-Kazak
H. El Masry
R. Furgieuele
M. Guzman
F. Kay
M.-H. Larochelle
J.-S. Marier
C. McAneeley
V. Monty
G. Moyal
S. Paradis
E. Raventos-Pons
J.-P. Thomas
A. Zamora

M. Blumberg
R. Despatie
G. Ewen
F. Garon
A. Hutchison
S. Kirschbaum
L. Lewin
A. Mazurkov
J. McDonough Dolmaya
F. Mougeon
A. Nenashev
R. Perin
S. Schoenfeld
J. Volkhammer

C. Campbell
B. Desrosiers-Tam
M. Feliciano
W. Gutwinski
J. Kalthoff
J. Kowal
W. Maas (Chair/Président)
D. Mazzeo
K. McRoberts
R. Mougeon
D. Olin
S. Pollard
D. Spring
G. Young

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:40 p.m.

The Chair informed members of Council that there are currently **four** vacant seats for Glendon Senators and urged Faculty members to volunteer for these positions. He stressed on the importance of Glendon's representation at Senate.

He also reminded members about the invitation to join R. Despatie and himself to serve on the Adhoc Committee to examine the issue of Collegial Governance (structure and operation of the various Committees)

2. Minutes of the previous meeting

- **December 12, 2008 – [FC-08-09-33]**

The minutes were **approved**.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 40.

Le président informe les membres du Conseil qu'il y a présentement **quatre** postes de sénateurs vacants et il recommande aux membres du corps enseignant de se porter volontaire pour ces postes. Il insiste sur l'importance de la représentation de Glendon au sénat.

Il rappelle aussi aux membres l'invitation de se joindre à R. Despatie et à lui-même pour faire partie du Comité ad hoc qui doit examiner la question de la gouvernance collégiale (structure et opération des divers comités).

2. Procès-verbal de la séance précédente

- **12 décembre 2008 – [FC-08-09-33]**

Le procès-verbal est **approuvé**.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

▪ Principal's Remarks

The Principal thanked everybody for their support during the strike and noted that in spite of difficulties, Glendon future looks good.

He mentioned the appointment of two Faculty members, namely Mark Jurdjevic for the History Department and Douglas Brown for the International Studies Department.

With regards to student enrolments, there has been a substantial increase (+12.8%) in the number of first choice applications to Glendon for the coming year. However, given that those applications were before the strike, a special effort would be required to convert these applicants. He also noted the various decline for the other Faculties, namely 25% for the new Faculty of Liberal Arts and Professional Studies.

He then noted that plans for the development of the campus with the Ontario government's \$20 million capital grant are moving forward as scheduled. He reiterated what had already been mentioned at the previous meetings about the inventory of Glendon's needs. He welcomed Mike Markicevic and his team from the Campus Services and Business Operations (CSBO) who will be making a presentation on the project at Glendon.

Investment Project at Glendon - CSBO

In his introduction, Mike Markicevic thanked N. Arsenault for the broad consultation and inventory of Glendon's needs which he realized will require thorough planning to fulfill as much as possible within the available budget.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

▪ Remarques du principal

Le principal remercie tous les membres de leur appui pendant la grève et note que malgré les difficultés l'avenir de Glendon semble bon.

Il mentionne l'engagement de deux membres du corps enseignant, Mark Jurdjevic pour le département d'histoire et Douglas Brown au département des études internationales.

En ce qui concerne les inscriptions étudiantes, il y a eu une augmentation substantielle (+12,8%) du nombre des demandes en premier choix à Glendon pour l'année prochaine. Toutefois, étant donné que ces demandes ont été faites avant la grève, un effort spécial sera indispensable pour convaincre ces postulants. Il note aussi le déclin encouru dans d'autres facultés, et en particulier 25% pour la nouvelle faculté des arts libéraux et études professionnelles.

Il note ensuite que les plans pour le développement du campus avec la subvention en capital de 20 millions de dollars du gouvernement de l'Ontario avancent comme prévu. Il réitère ce qui avait déjà été mentionné lors des réunions précédentes au sujet de l'inventaire des besoins de Glendon. Il souhaite la bienvenue à Mike Markicevic et à son équipe des services au campus et des opérations commerciales (CSBO) qui vont faire une présentation sur le projet à Glendon.

Projet d'investissement à Glendon

Dans son introduction, Mike Markicevic remercie N. Arsenault de la grande consultation et de l'inventaire des besoins de Glendon. Il se rend compte que ces besoins nécessiteront une planification approfondie afin d'accomplir le plus possible dans la limite du budget disponible.

He noted that 3 trades persons exclusively dedicated to Glendon have been recently hired for the maintenance and renovation works on campus. The extensive list of items to be fixed, other than classrooms, consist of the Rose Garden, the stairs to the lower parking lot, the parking lots (updating of traffic equipments), the Athletics Club (the building itself and replacement of equipments). In reviewing Glendon's needs, matters such as landscape, culture and sustainability should be taken into consideration. He then invited Tahir Mohammed and Emilia Ladico to present the Expansion Project per se. For the full presentation, click [here](#). It was underlined that at this point the plans are only schematics and the actual designs would depend on that the needs of the Glendon Community.

A question period followed and concerns were raised about the need for a 300 seats amphitheatre, size of classrooms, underground parking, upgrading of windows and roof, additional space for students and housing. In response to these concerns, it was noted that the actual design detail would be finalized through consultations with the Principal's User Committee. At this stage, it was felt that such an amphitheatre might be useful for events such as lectures and conferences that currently can be held only in the cafeteria, with the dislocation of students. The size of the classrooms will be designed taking into consideration the needs of the College as the Centre of Excellence for French language and Bilingual Post-Secondary Education in Southern Ontario. Underground parking would be too expensive and might not be a good option to consider.

- Discussion of strike-related issues

There was only one question related to strike-related issues concerning renewal of CLA contract. D. Spring asked the Principal about letters (from Deans at Keele) addressed to CLAs whose contracts expire this year that inform them that there will not be renewals to

Il note que 3 personnes ont été récemment engagées pour s'occuper exclusivement de l'entretien et de la rénovation du campus. La longue liste des éléments à réparer, autres que les salles de classe, comprend le jardin des roses, les escaliers menant au stationnement inférieur, les stationnements (mise à jour des équipements), le club d'athlétisme (le bâtiment lui-même et le remplacement des équipements). En révisant les besoins de Glendon, des éléments tels que le paysage, la culture et la durabilité doivent être pris en considération. Il invite alors Tahir Mohammed et Emilia Ladico à présenter le projet d'expansion lui-même. Pour une complète présentation, cliquez [ici](#). Ils soulignent qu'actuellement les plans restent schématiques et que les projets dépendront des besoins de la communauté de Glendon.

Une période de questions suit et l'on pose des questions concernant le besoin d'un amphithéâtre de 300 places, la taille des salles de classe, le stationnement souterrain, l'amélioration des fenêtres et du toit, l'espace supplémentaire pour les étudiants et le logement. Pour répondre à ces préoccupations, on note que les détails des projets seront finalisés en consultation avec le comité d'utilisateur du principal. Actuellement, on pense qu'un tel amphithéâtre pourrait être utile pour des événements tels que des cours magistraux et des conférences qui ne peuvent avoir lieu en ce moment que dans la cafeteria, ce qui dérange les étudiants. La taille des salles de classe sera planifiée en prenant en considération les besoins du collège en tant que centre d'excellence pour le français et l'éducation postsecondaire bilingue dans le sud de l'Ontario. Le stationnement souterrain serait trop cher et ne serait pas une bonne option à considérer.

- Discussion des questions liées à la grève

Une seule question est posée liée à la grève et concerne le renouvellement du contrat des engagements sous contrat temporaire (CLA). D. Spring s'enquiert auprès du principal à propos des lettres envoyées par les doyens à Keele aux CLA dont les contrats expirent cette année pour les informer que leur contrat ne

their contracts. The Principal noted that formal letters would be sent to CLAs by a certain date (in the case of expiring contracts), but that at Glendon CLA contracts could still be renewed where appropriate and where finances permit. He also noted that the recently sent notices of non-renewal were standard University procedure.

- Glendon Senate Representative

The Principal noted that the primary focus of the January Senate meeting was the various report from the 3 Vice-Presidents who talked about the potential impact of the strike on admissions and the University budget, and the consequences for faculty targets and budgets and for the UAP objectives.

- Glendon Computing Plan (Aladin Alaily)

A. Alaily reminded all members of Faculty about the request he sent out earlier with regards to the Annual Computer Planning and invited them to send in their feedback by February 13, 2009.

5. Reports from Standing Committees

(a) CASTL

S. Paradis presented the following proposals:

1. BUEC - FC-08-09-34 – *it was noted that due to the fact that the York University Degree Harmonization process has been delayed until Fall 2010 and that it is only a “Titular” change, the Degree titles presently proposed will revert back to their original titles, e.g., Honours BA will revert back to General Honours BA, Honours Major/Minor BA will revert back to Combined Honours B.A.* The amended proposal was **approved**.

sera pas renouvelé. Le principal note qu'une lettre officielle sera envoyée aux CLA d'ici une certaine date (dans le cas de contrat non renouvelé), mais qu'à Glendon les contrats pourraient encore être renouvelés quand approprié et financièrement possible. On note également que les avis récemment envoyés de non renouvellement de contrat suivent la procédure normale de l'université.

- Représentant de Glendon au sénat

Le principal note que la séance de janvier du sénat a porté principalement sur les divers rapports des 3 vice-présidents qui ont parlé de l'impact potentiel de la grève sur les admissions et le budget de l'université, et des conséquences sur les objectifs et les budgets du corps enseignant ainsi que sur les objectifs du plan académique de l'université.

- Plan annuel d'informatique (Aladin Alaily)

A. Alaily rappelle aux membres du corps enseignant la demande qu'il a envoyée plus tôt au sujet du plan annuel d'informatique et les invite à lui faire parvenir leur rapport d'ici le 13 février 2009.

5. Rapports des comités permanents

(a) CNAP

S. Paradis présente les propositions suivantes:

1. BUEC - FC-08-09-34 – *on note qu'étant donné que le processus d'harmonisation de l'université ne sera en vigueur qu'à l'automne 2010 et qu'il s'agit seulement d'un changement de titre, le titre des diplômes actuellement proposé reviendra au titre original, par exemple, le BA spécialisé reviendra à BA spécialisé général, le BA spécialisé majeure/mineure reviendra à BA spécialisé bidisciplinaire.* La proposition amendée est **approuvée**.

2. Canadian Studies – FC-08-09-35 – the proposal was **approved** as submitted.
3. English – FC-08-09-36 – *same as item 1 above will apply with regards to the “titular” change.* The amended proposal was **approved**.
4. International Studies – FC-08-09-37 – the proposal was **approved** as submitted.
5. Philosophy – FC-08-09-38 – an editorial amendment was made to page 1 of the proposal and three courses were added to the rationale on page 4. The amended proposal was **approved**.
6. Translation – FC-08-09-39 - the proposal was **approved** as submitted.

2. Études canadiennes – FC-08-09-35 – la proposition est **approuvée** telle que soumise.
3. Anglais - FC-08-09-36 – *même chose qu’au point 1 ci-dessus en ce qui concerne le changement de titre.* La proposition amendée est **approuvée**.
4. Études internationales – FC-08-09-37 - la proposition est **approuvée** telle que soumise.
Philosophie – FC-08-09-38 – un remaniement est apporté au texte à la page 1 et trois cours sont ajoutés à la raison d’être à la page 4. La proposition amendée est **approuvée**.
5. Traduction – FC-08-09-39 - la proposition est **approuvée** telle que soumise.

(b) PPC

G. Young informed members of Council of PPC’s forthcoming Five-year 2010-2015 Academic Plan. He thanked all the Departments/Programmes for their extensive contribution which will be integrated in the document for Senate APPC. He pointed out some key issues which will be addressed in the Plan, namely Research, Languages and Cultures, Public and International Affairs, Enrolment and Complement Planning, and Student Experience. He also mentioned the importance of protecting the Undergraduate Programs at Glendon and the small-campus environment while diversifying towards Graduate Programs. Also, Glendon, as a fully bilingual Liberal Arts College, will remain a key component for York University’s distinctiveness. He noted that PPC is expecting to circulate the College Plan for the February 27 Faculty Council meeting.

(b) CDP

G. Young informe les membres du Conseil de la présentation très prochainement du plan académique 2010-2015. Il remercie tous départements et les programmes de leur vaste contribution qui sera intégrée dans le document pour le comité CDPU du sénat. Il souligne quelques uns des points principaux qui seront mentionnés dans le plan, comme la recherche, les langues et cultures, les affaires publiques et internationales, les inscriptions et la planification du complément, et l’expérience étudiante. Il mentionne également l’importance de protéger les programmes de premier cycle à Glendon et l’environnement d’un petit campus tout en se diversifiant vers des programmes de deuxième cycle. En outre, Glendon, comme collège d’arts libéraux entièrement bilingue, restera une composante clé de la spécificité de l’Université York. Il note que le CDP compte faire circuler le plan lors de la séance du Conseil du 27 février.

6. New Business

▪ **Selection of three Faculty Representatives for the Principal's Advisory Committee on Campus Development**

The following Faculty members were nominated and agreed to let their names stand: Igor Djordjevic, Ian Roberge and Mario Roy.

Further nominations were asked from the floor of Council. Nominations were then closed and the above-named Faculty members were acclaimed.

▪ **Other business**

F. Mougeon reminded members of the all day Open House scheduled for Tuesday, February 3, 2009 from 10 a.m. to 3 p.m. at which representatives from all Departments, Academic Advising, Student Services, Counselling & Career, and Student Clubs and Associations will be present to answer questions from students pertaining to students' return to classes and reintegration to the Community. She encouraged wide participation and also noted that students could refer Senate Executive Bulletins #7 and 8 for complete information.

With regards to international exchange students, L. Lewin noted that some students returned home in December and she hopes that remediation will be possible so that they complete their credits. For students interested to participate in the programme for next year, the deadline for submitting their application is February 4, 2009. She also informed Council of 4 new exchange agreements that have been signed: Université de Nice, Université Robert Schuman de Strasbourg, Université de Genève and MICEFA (consortium of 11 Universities in Paris).

7. Adjournment

The meeting was adjourned at 3:15 p.m.

6. Affaires nouvelles

▪ **Sélection de trois membres du corps enseignant pour le comité consultatif du principal pour le développement du campus**

Les professeurs suivants sont nommés et ont accepté de se porter candidats : Igor Djordjevic, Ian Roberge et Mario Roy.

On demande s'il y a d'autres mises en candidature. Les mises en candidature fermées, les personnes nommées ci-dessus sont élues.

▪ **Autres nouvelles**

F. Mougeon rappelle aux membres la tenue d'une journée portes ouvertes le mardi 3 février 2009 de 10 h à 15 h pendant laquelle les représentants de tous les départements, du Service pédagogique, des Services aux étudiants, du Centre de consultation psychologique et d'orientation professionnelle ainsi que les clubs et associations des étudiants seront présents pour répondre à toutes questions pertinentes quant au retour des étudiants en classe ainsi que leur réintégration à la communauté. Elle encourage une grande participation et note aussi que les étudiants peuvent consulter les bulletins #7 et 8 du comité directeur du sénat.

En ce qui concerne les étudiants internationaux participant au programme d'échange, L. Lewin note que certains sont revenus chez eux en décembre et elle espère que le rattrapage des cours sera possible afin qu'ils puissent compléter leurs crédits. Pour les étudiants qui s'intéressent à participer au programme l'année prochaine, la date limite des demandes est le 4 février 2009. Elle informe aussi le Conseil de la signature de 4 nouvelles ententes: Université de Nice, Université Robert Schuman de Strasbourg, Université de Genève and MICEFA (consortium de 11 universités à Paris).

7. Levée de la séance

La séance est levée à 15 h 15.